
平成２４年６月１２日開催 倉渕地域審議会勉強会での質疑一覧 

 

○第５次総合計画前期実施計画に係る質疑  

事業名  質    疑  回    答  

橋りょう再整備事業  烏川橋の完成イメージ図があれば、住民に周知して欲

しい。（要望） 

橋脚部分の設計構造図は、できております。欄干部分

については今後になりますので、構想ができ次第おしら

せします。 

 

○その他の質疑  

事業名  質    疑  回    答  

川浦小学校跡地利用

の検討状況について  

過去２年委員をしていて、質問したが、検討中という

ことであった。検討は進展しているのか。 

今年度中に地元の意見・希望等を調査して、報告でき

るようにしたい。  

旧小学校のプール開

放について  

 廃校となった小学校のプールを、市民に開放していた

だきたいと要望していたが、どのように検討されたか。  

改めて検討する。  

鳥獣害について  空き家にハクビシンが住み着き迷惑しているが対策は

ないか。 

 

ハクビシンは、屋内に巣を作る。民地に入る許可を得

ないと掛けられない。 

 

猿による馬鈴薯の被害も出ている。 

個人所有のため空き家に対する、行政の権限がない。

全国的に条例を策定する動きがあるが、所有者に連絡し

てお願いするのが精一杯。 

鳥獣害の駆除は、市から猟友会に駆除依頼しているが、

全てを退治できない。わなをかけることができるので、

現場を連絡して欲しい。 

猿は、駆除許可を受けている最中、猿を発見したらす

ぐに連絡をいただきたい。 

 

 

 

資料 ２ 



 

水道水の放射能検査

について  

 ホルムアルデヒド流出事故のとき、高崎の水道水は安

心ですとメールが来た。今後も含めて、検査はどんなタ

イミングでしているのか。  

市の検査では、放射能は検出されていない。  

水質検査は、毎月実施している。  

支所バスの活用につ

いて  

合併後は、支所バスの利用に制限が出ている。また、

支所バスは、いつまで存続するのか。  

公用、学校の県大会等は使えるが、民間の団体は自由

には使えず、また、県外への運行はできない。  

ぐるりんバスについ

て  

 

 

ぐるりんの利便性向上のため、フリー乗降ができない

か。 

現在各支所地域で交通体系検討小委員会を設置し、ぐ

るりんだけでなく公共交通体系の見直しを協議してい

る。その中で、フリー乗降も検討していく。高齢者・福

祉対策もあわせて検討していく。  


